



Protokoll der StuRa FB5 Sitzung vom 07.12.2022

Beginn:	17:45	Anwesende:	Leonie Peuker, Carla Steinseifer, Michelle Liebzig, Jannine Schramm, Dominic Bär, Paul Flemming
Ende:	18:45	Abwesende:	/
Moderation:	Carla	Gäste:	/
Protokoll:	Michelle		

1. Formales

- Mit 6 anwesenden Mitgliedern ist das Gremium beschlussfähig.

2. Organisatorisches

- /

3. Verabschiedung Sitzungsprotokolle

- /

4. TOP 1 – Wiedervorlage - Antrag Awareness Team

- Nach der Vorstellung des Projektes in der Vollversammlung wird nun abgestimmt → siehe Protokoll vom 23.11.2022
- Abstimmung über die Annahme des Antrages: 6/0/0 (dafür/dagegen/enthalten)
- Mail an den AStA und die Person, die es eingereicht hat

5. TOP 2 – Mails

- Der Fachbereich 1 (FB1) hat an uns und Dipl.-Pol./ Wiss. Dok. Hirsch eine Mail geschickt bezüglich eines Termines zum Zusammenkommen wegen dem Co-Working-Space
 - o Es wird der 13.12.2022 um 12 Uhr
 - o Leonie und Paul würden zu dem Termin gehen
 - o Vorab wird das Konzept erneut angesehen
- *Digitales Datenmanagement*: Studierenden Vertretung wird erneut gesucht bzw. soll weitergeführt werden/weiterer Verlauf besprochen werden
 - o Termin: 14.12.2022, 18 Uhr
- *Prof. Dr. jur. Euler*: monatlichen Termin vergessen, Prof. Dr. Neher als Ersatz → keine Notwendigkeit für ein Treffen, ins nächste Jahr verschoben
 - o Termin: 04.01.2023 und 01.02.2023, 17:30 Uhr → Mail als Einladung
- Die Sitzung vom 04.01.2023 wird auf 17:15 Uhr verschoben und dauert bis 18:30 Uhr

6. TOP 3 – Protokolle

- Anbringung der Idee, dass bei Gegenstimmen die Namen genannt werden sollen
- *Unsere Meinung*: könnte negative Auswirkungen haben und Abstimmungen sind im Allgemeinen geheim
- Abstimmung über die Namensnennung bei Gegenstimmen: 1/4/1 (dafür/dagegen/enthalten)

7. TOP 4 – Discord Spam Angriff

- Discordserver ist eigentlich auf einem Hochschulserver, jedoch wurde dieser trotzdem angegriffen
- Eine externe Person hat den Spam gesehen und gemeldet und der Angreifer wurde sofort gebannt
- *Lösungsvorschläge*: immer wieder bannen, über ein Regelsystem bei Eintritt auf den Channel mit rollenbasiertem System oder levelbasiertem System
- Abstimmung darüber, dass der Vorschlag mit dem Regelwerk eingeführt wird: 6/0/0 (dafür/dagegen/enthalten)

8. TOP 5 – Gremienvernetzungstreffen (GVT)

- Einführung eines Gremientresens
 - einmal in der Woche, Donnerstag 12-14 Uhr
 - Bitte um Teilnahme
- Mitte Dezember ein Gespräch mit der Hochschulleitung
 - Themen: unter anderem Öffnungszeiten von der Bibliothek → Mail mit Themen an AStA
- Schließzeitplanung
- Hochschularchivansprache von Dominic → erneute Bitte um die Einbringung bei der Hochschulleitung
- nächste GVT Mitte Dezember
- Studentenwerk Potsdam wird umbenannt in „Studierendenwerk Westbrandenburg“
- Vorstellung „Post mit Herz“ → Postkarte an ältere Personen schicken
 - Abstimmung über die Verbreitung: 6/0/0 (dafür/dagegen/enthalten)
 - Abstimmung über die Verbreitung per Mail: 4/0/2 (dafür/dagegen/enthalten)
 - Abstimmung über die Verbreitung per Instagram: 5/1/0 (dafür/dagegen/enthalten)
- Dietmar Woidke Gespräch (Ministerpräsident von Brandenburg)
 - Es geht um den 2 Mio. € Schutzschirm

TOPs für die nächste Sitzung

- /

ToDos bis zur nächsten Sitzung

- /

Nächste Sitzung

- Mittwoch, den 14.12.2022, 17:30 Uhr in Präsenz